



Domingo, 07 de abril 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

→ [#AIDía](#) | Las @FFAAECUADOR continúan su lucha contra la delincuencia organizada #EnTodoElTerritorio:

📍[#Esmeraldas](#) | Aprehensión de seis presuntos integrantes de la O.T "Los Lobos", con armas de fuego, municiones y SCSF.

📍[#Manabí](#) | Aprehensión de 1 sujeto con 8 armas. [Ver más](#)


Ministro de Defensa visitó a los soldados que laboran en la frontera con Perú. @MachalaMovil

El Coronel de Estado Mayor Conjunto, Patricio Ordóñez Cabrera, Comandante de la Brigada de Infantería Motorizada N.º1 El Oro, recibió al Ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo Rendón, en su visita a la provincia de El Oro. [Ver más](#)

Nota Referente: [Pasaje Informa](#); [Cardenal EC](#)



@MuseosDefensaEC

👂 Uno de los mayores proyectos de José María Velasco Ibarra en el campo de las ciencias y las artes 🏛️, fue la creación de la Casa de la Cultura Ecuatoriana.

EC
En la visita al Museo [#TemploDeLaPatria](#), nuestro público conoció más sobre su aporte en el sector cultural. 🏛️🗣️ [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

👩🏫🏃🏻 En conmemoración al "Día Internacional del Deporte para el Desarrollo y la Paz", en el Museo [#CasaDeSucre](#) 🏛️ nuestros visitantes se identificaron con los principales deportistas del país ec y compartieron sus reflexiones sobre la importancia de vivir en un mundo de paz. [Ver más](#)

Domingo, 07 de abril 2024

Seguridad y Defensa

**La Policía detuvo a dos presuntos secuestradores que tenían fusiles de las Fuerzas Armadas. Primicias**

Los tomaron por sorpresa. El operativo de la Policía Nacional se ejecutó con un allanamiento las 04:00 de este 6 de abril de 2024, y permitió la detención de dos secuestradores, que tenían en su poder fusiles pertenecientes a las Fuerzas Armadas. [Ver más](#)

Nota Referente: [El Universo](#); [Extra](#); [@MachalaMovil](#)

**Un soldado está en cuidados intensivos tras recibir un disparo en el rostro. Primicias**

El comando del Ejército Ecuatoriano informó que el soldado de infantería Edgar Moreta Hurtado se recupera en el Hospital Militar, tras recibir un disparo en el rostro durante un suceso en Cotopaxi aún sin esclarecer. [Ver más](#)

Nota Referente: [El Universo](#)

**Cojeando y esposado, así entró Jorge Glas a La Roca. Primicias**

El exvicepresidente Jorge Glas llegó a las 10:15 de este 6 de abril a la cárcel de máxima seguridad conocida como La Roca, en Guayaquil. El exmandatario abandonó la sede de la Unidad de Flagrancia a las 07:20 y a las 09:00 abordó un avión hacia el Puerto Principal. [Ver más](#)

[Ver más](#)

**La Roca, de retener a criminales peligrosos a recluir a acusados por corrupción. Primicias**

Cuando se creó, en el 2008, se dijo que La Roca sería la cárcel destinada a recibir a presos de máxima peligrosidad. 12 años después, este centro penitenciario alberga a acusados de delitos de corrupción, que ocuparon cargos públicos. [Ver más](#)

[Ver más](#)

**Militares decomisan \$ 100.000 escondidos en galones de plástico en una casa en Jama. El Universo**

Al menos \$ 100.000 fueron encontrados dentro de cinco galones de plástico localizados dentro de una vivienda en el sector Don Juan, del cantón Jama, en la provincia de Manabí. [Ver más](#)

[Ver más](#)

Domingo, 07 de abril 2024

	<p>Terrorista aprehendido en Montalvo. @ecuadorprensaec</p> <p>En el cantón Montalvo, provincia de Los Ríos, mediante un allanamiento fue aprehendido Fabián T. alias "Tuerto", presunto integrante la organización terrorista AK-47 (Choneros - Tren de Aragua) bajo su custodia se decomisó: 1 fusil, varias armas de fuego, 72 municiones y 7 radios de comunicación. Ver más</p>
	<p>Detenido alias Cachete, vinculado a tráfico de drogas en el sur de Guayaquil. Extra</p> <p>Un patrullaje coordinado entre agentes del eje investigativo de la Policía Nacional y de inteligencia de la Armada permitió la captura de Ángel Josue A. D., conocido como alias "Cachete", miembro del grupo terrorista Mafia 18. Ver más</p>
	<p>El estado de excepción deja como resultado a 18.156 detenidos en Ecuador. Expreso</p> <p>Durante la vigencia del estado de excepción en Ecuador, una medida que se da por finalizada a las 23:59 de este 6 de abril, las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional han capturado a 18.156 personas, 300 de ellas por terrorismo. Ver más</p>
	<p>Policía descubre toma clandestina de combustible en Santa Elena. Expreso</p> <p>Un nuevo sitio donde se almacenaba combustible que era robado fue descubierto la madrugada de este 6 de abril por la Policía y el Ejército, en la provincia de Santa Elena. El sitio fue ubicado en una zona de difícil acceso entre los cantones La Libertad y Salinas. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>México suspende relaciones diplomáticas con Ecuador tras incursión en embajada para arrestar a Jorge Glas. Vistazo</p> <p>"Me acaba de informar Alicia Bárcena, nuestra secretaria de Relaciones Exteriores que policías de Ecuador entraron por la fuerza a nuestra embajada y se llevaron detenido al exvicepresidente de ese país quien se encontraba refugiado y tramitando asilo por la persecución y el acoso que enfrenta", informó el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, horas después de la irrupción. Ver más</p>
---	---

Domingo, 07 de abril 2024



Bancada de la Revolución Ciudadana pasará a la oposición al Gobierno y pedirá explicaciones por detención de Jorge Glas en la Embajada de México. El Universo

Los 51 legisladores que tiene la bancada de la Revolución Ciudadana (RC), en la Asamblea Nacional pasarán a la oposición al gobierno de Daniel Noboa tras lo sucedido con la detención del exvicepresidente de la República Jorge Glas Espinel, que permanecía en la Embajada de México en Quito y esperaba el salvoconducto respectivo. [Ver más](#)

Nota Referente: radiocentro.ec



Empresarios ecuatorianos analizan impacto comercial por ruptura con México. Expreso

La mañana de este 6 de abril de 2024 empresarios ecuatorianos mantenían una reunión para evaluar los posibles impactos de la ruptura diplomática entre Ecuador y México. La Cámara Binacional de Comercio Ecuador México sesionaba la mañana de este sábado para cuantificar consecuencias. [Ver más](#)



Jorge Glas fue recluso en máxima seguridad, tras años de maniobras para evitar la cárcel. Primicias

Jorge Glas, exvicepresidente de la República, fue arrestado la noche del 5 de abril de 2024, en la Embajada de México, en Quito, donde se había refugiado desde diciembre de 2023. Se escondió ahí cuatro días después de que la Fiscalía destapara el caso Metástasis. [Ver más](#)

Opinión



México bonito. Kléber Mantilla Cisneros. La Hora

México otorga el asilo político a Jorge Glas y demuestra insensibilidad con la justicia del Ecuador. Una realidad compleja de impunidad que no procesa la dinámica internacional de enfrentar al narcotráfico y a la delincuencia organizada. [Ver más](#)

Domingo, 07 de abril 2024



Los políticos ecuatorianos están “in” (o “im”) Ugo Stornaiolo. La Hora

Muchos políticos ecuatorianos, como en cualquier país, creen que su actividad no es para servir a los demás, como planteaba Aristóteles en su libro “Política”, sino en servirse de los demás y servirse a sí mismos. [Ver más](#)



El gobierno nacional se encuentra abordando con determinación el complejo conflicto interno que aqueja al país. Ladataec

Frente a este desafío, el presidente Daniel Noboa ha pronunciado una frase que encapsula su compromiso y liderazgo: “Es mi deber como comandante en jefe devolverle el espíritu de lucha y país a los ecuatorianos” [Ver más.](#)

Radio y Televisión



Miembros de la RC se declararon en oposición al Gobierno de Noboa. Mención Ministro de Defensa. **Teleamazonas 06-Abr-2024**



GLAS, trasladado a Guayaquil . Mención. FF.AA **Ecuavisa 06-Abr-2024**



Agentes de la Policía y Militares ingresaron en autos blindados. **Ecuavisa 06-Abr-2024**